



Weltgebetstag mit zahlreichen Besuchern

Zahlreiche Besucherinnen und Besucher hatten sich zu den Gottesdiensten am Weltgebetstag (1. März), der diesmal von Frauen aus Palästina vorbereitet wurde, in den verschiedenen Ahlener Kirchen zusammengefunden. So feierten zum Beispiel in der Pauluskirche etwa 50 Teilnehmende den Gottesdienst, der von Ehrenamtlichen gestaltet und von Pfarrer Martin Frost musikalisch begleitet wurde. Dort war der Altarraum mit einem kleinen Olivenbaum, Granatäpfeln und einer Weltgebetstagskerze dekoriert. Auf einem orangefarbenen "Band des Friedens" konnten sich die Besucherinnen mit ihrem Namen eintragen. Im Anschluss gab es fair gehandelten Kaffee und Kuchen im Pauluszentrum.



Neues Presbyterium eingeführt

Neun Presbyterinnen und Presbyter gehören dem neuen Presbyterium der Evangelischen Kirchengemeinde Ahlen an, acht von ihnen wurden am 17. März in einem festlichen Gottesdienst in der Christuskirche, gestaltet von Mitgliedern des Pfarrteams, eingeführt (eine Person fehlte wegen Krankheit). In seiner Predigt wies Pfarrer Martin Frost auf den Aspekt des Dienens hin und dass Gott die Menschen in den Dienst nimmt. Es sei zwar aus der Mode gekommen, aber für die Kirche in der Nachfolge Jesu von besonderer Bedeutung. So sei jeder Christ berufen, sich zu engagieren und sich zu fragen: „Womit kann ich dienen?“. Im Gottesdienst wurde Brigitte Kettel-tasche als eins von insgesamt drei Mitgliedern des bisherigen Presbyteriums verabschiedet.



Ebenfalls gehören Rudi Zimmermann und Jutta Marggraf nicht mehr dem Presbyterium an. Pfarrer Markus Möhl dankte für das ehrenamtliche Engagement und überreichte einen Präsentkorb mit fair gehandelten Waren. Die neuen Presbyterinnen und Presbyter wurden mit einem Segenswort eingeführt und die Gemeinde wurde gebeten, sie in ihrem Dienst zu unterstützen.

Das Foto zeigt die Mitglieder des Presbyteriums (von links): Pfarrer Markus Möhl, Pfarrerin Martina Grebe, Rita Röller, Helga Hintzke-Hartwig, Kerstin Sohler, Rosemarie Radke, Klaus Schwandt, Albert Barrey, Petra Fischer, Martin Kowalski, Schulpfarrer Dr. Petra Gosda, Pfarrer Martin Frost. Am Gottesdienst nicht teilnehmen konnten David Liß sowie die Pfarr-erinnen Dorothea Helling und Cornelia Schütter.

Orgelmärchen

Zu einem Musikalischen Ausklang am 21. April laden Kantorin Larissa Blechmann und Pfarrerin Dorothea Helling um 17 Uhr in die Pauluskirche ein. Bei dem Orgelkonzert für Klein und Groß im Rahmen der Reihe „Orgelmärchen“ wird ein Katzenkrimi zu hören sein.

Begrüßung Konfirmand*innen

Am 14. April werden die neuen Konfirmandinnen und Konfirmanden begrüßt: Um 11 Uhr in der Christuskirche mit anschließender Informationsveranstaltung für die Eltern und um 17 Uhr in der Pauluskirche im Rahmen eines Sing along-Gottesdienstes.

Pfarrerinnen und Pfarrer

Markus Möhl 0176 142 11 053
Vorsitzender des Presbyteriums
markus.moehl@kirchenkreis-hamm.de
Dorothea Helling 02382 2218
Stellv. Vorsitzende des Presbyteriums
dorothea.helling@kirchenkreis-hamm.de
Martin Frost 0176 142 11 052
martin.frost@kirchenkreis-hamm.de
Martina Grebe 0176 142 11 051
martina.grebe@kirchenkreis-hamm.de
Cornelia Schütter 02382 8556635
cornelia.schuetter@kirchenkreis-hamm.de

Schulpfarrer*in

Dr. Petra Gosda 02382 889520
St. Michael Berufskolleg/ Gymnasium
petra.gosda@kirchenkreis-hamm.de
Matthias Grevel 02921672875
Europa Berufskolleg Pattenmeicheln
matthias.grevel@kirchenkreis-hamm.de

Gemeindebüro

Katrin Dudek, Helene Buschbach
Raiffeisenstraße 3, 59229 Ahlen
02382 81350
HAM-KG-Ahlen@kirchenkreis-hamm.de

Kirchenmusik

Larissa Blechmann, Kantorin
0173 2970786
Helene Buschbach
0162 5633308
Reinhold Leuthardt
0152 02556360
Rolf Leuthardt, Posaunenchor
02382 65048

Küsterdienste

Vanessa Brisbois
Pauluskirche, Pauluszentrum
0178 4024155
Martina Stefanowitz
Pauluskirche, Pauluszentrum
01575 0425265
Melanie Vanzetta
Christuskirche, Dolberg
0176 63233245
Hilda Leuthardt
Paul-Gerhardt-Kirche
02382 2009
Martin Niesmann
Hausmeister
02387 1394

Kindertageseinrichtungen

auf der geist 02382 81938
Auf der Geist 53, 59227 Ahlen
Dolberger Sprösslinge 02388 2185
Twieluchtstraße 36, 59229 Ahlen
Jona 02382 72146
Kurt-Schumacher-Straße 2, 59229 Ahlen
Familienzentrum
KiGaRo 02382 73399
Wetterweg 28a, 59229 Ahlen
Wichern-KiTa 02382 74979
Wichernstraße 8, 59229 Ahlen

Impressum

Evangelische Kirchengemeinde Ahlen,
Das Presbyterium (Herausgeber)
Raiffeisenstraße 3, 59229 Ahlen, (02382) 81350
Redaktion: Pfarrer Markus Möhl
Raiffeisenstraße 3, 59229 Ahlen
markus.moehl@kirchenkreis-hamm.de
www.evkircheahlen.de
www.facebook.com/Evangelische.Kirche.Ahlen
www.instagram.com/evkircheahlen

Frauenhilfe: Matjes und Pellkartoffeln

Eine Tradition der Frauenhilfe der Pauluskirche ist am 13. März „wiederbelebt“ worden – das „österliche Pellkartoffel- und Matjesessen“. Die Gäste konnten sich im Pauluszentrum an einen gedeckten Tisch setzen, der von Marion Schröder und Susanne Bohnet vorbereitet worden war. Gute Gespräche und eine Andacht von Pfarrer Martin Frost rundeten den Nachmittag ab.



Sehr seltenes Jubiläum

Am 18. März 1934 wurde Erna Röttjes (103) in Duisburg-Hochheide konfirmiert. Auf den Tag genau 90 Jahre später hat sie gemeinsam mit ihrem Sohn Manfred und Pfarrer Martin Frost einen Segnungsgottesdienst in ihrem neuen Zuhause im Ahleiner „Rosen-garten“ gefeiert. So ein Ehrentag ist so selten, dass es gar keinen Namen dafür gibt - für Erna Röttjes war es die „Heilands-Konfirmation“, da sie diesen Ehrentitel für Jesus ganz besonders mag. Nun ist zu hoffen, dass die Jubilarin auch in den kommenden Monaten wohlauf ist, um gemeinsam mit den Goldenen Konfirmanden und weiteren Jubilaren am diesjährigen Festgottesdienst teilnehmen zu können. Er findet am Sonntag, 2. Juni 2024, um 11 Uhr in der Christuskirche statt. Anmeldungen bei Pfarrer Frost (0176-14211052) oder im Gemeindebüro (02382-81350).

